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２学年★修学旅行

　　　   １２月３日（火）から６日（金）にかけて、３泊４日の修学旅行に行ってきました。上野・浅草での地区研修、東京都内班別自主
研修、東京ディズニーリゾート研修などを行いました。この経験が豊かな情操を育み、自分の将来について広い視野をもつことにつな
がればと思います。

一番大変だったのは東京の電車です。地下鉄もごちゃごちゃしていて迷いました。
ですが、運賃がすごく安くてびっくりしました。また、少し遅れ乗れなかったとしても、
2,3 分後には次の電車が来る状況は松浦では見られないことだったので、とても新鮮
でした。　　　　　　　              ２年 地域科学科 橋本 花菜さん ( 志佐中 )

初日は時間ギリギリになって慌てたりすることも多かったけど、日を重ねるにつれ
て５分前行動を意識して行動するようになっていっていました。ディズニーランド
は久しぶりに行けて、家族と行った時の楽しさとは違う友達と周ったディズニーは
とても楽しかったです。　            ２年 地域科学科 長野 可穂さん ( 江迎中 )

今回の修学旅行を通して、視野がとても広がった気がしました。２日目
の自主研修では、楽しみにしていた人事院に行き、そこで将来への道が
とても広がりました。修学旅行でとても良い経験を沢山することができ
ました。　　　　　　    ２年 地域科学科 福澤 悠夏さん ( 志佐中 )

僕は中学生の時、コロナの影響で県内での修学旅行になりました。楽しかったです
がやっぱり遠くへ行きたかったので、高校で東京に行けてすごく嬉しかったです。
今後友達と東京へ行くことはあまりないと思うので、４日間しっかり楽しめたので
良かったです。　           　　　　　　２年 商業科 石本 友啓さん ( 志佐中 )
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令和 6年度長崎県高等学校新人体育大会なぎなた競技
演技競技　第１位　地域科学科　２年　阿部 優亜さん (志佐中 )

　　　　　　　　　商業科　　　２年　﨑田 愛さん (志佐中 )

　　　　　第 2位　地域科学科　１年　濵川 愛瑠さん (志佐中 )　

　　　　　　　　　商業科　　　１年　梶　 愛瑠さん (志佐中 )　

令和 6年度松浦市租税教育推進協議会
会長賞　　　　　　地域科学科   １年　熊谷 梨里愛さん (志佐中 )

優秀賞　　　　　　地域科学科　1年　赤木 玲太さん (世知原中 )

　　　　　　　　　地域科学科　1年　成富 姫香さん (御厨中 )

平戸税務署長賞　　地域科学科　2年　古本 紗希さん (御厨中 )

　　　　　　　　　

以下（　）内は出身中学校

８( 水 ) 始業式
９( 木 )３年考査時間割発表
16( 木 )
21( 火 )
18( 土 )19( 日 ) 大学入学共通テスト
28( 火 ) 特別選抜
30( 木 )１・２年考査時間割発表
31( 金 ) 特別選抜合格発表

６( 木 )
12( 水 )
13( 木 ) 第２回ＰＴＡ役員会・評議員会
18( 火 )19( 水 ) 一般選抜
25( 火 ) 代休 (3/1 分 )

令和 6年度長崎県高等学校新人体育大会なぎなた競技
個人試合　第１位　商業科　　　２年　﨑田 愛さん (志佐中 )

　　　　　第２位　地域科学科　１年　濵川 愛瑠さん (志佐中 )　

　　　　　第３位　地域科学科　２年　阿部 優亜さん (志佐中 )

このコンテストは『平和を感じた瞬間』というテーマだったので、昔、戦争で失われた尊い
命によって今の平和があることを、絵を見た方に感じて欲しい、という気持ちで描きました。
長崎に住んでいるからこそ私達の戦争の悲惨さ、命の尊さを伝えていくべきだと思いました。
今回そんな気持ちで描いた作品がコンテストで優秀賞をいただきとても嬉しい気持ちでいっ
ぱいです！　　　　　　　　　　　　　　地域科学科　2 年　松坂 咲良さん ( 御厨中 )　　　

１( 土 ) 卒業証書授与式
５( 水 ) 一般選抜合格者発表
12( 水 ) チャレンジ選抜
14( 金 ) クラスマッチ
17( 月 ) チャレンジ選抜合格発表
17( 月 )
19( 水 )
21( 金 ) 合格者説明会
24( 月 ) 終業式 / 離任式

１月

2月

3月]３年第４回考査

]１・２年第４回考査

]2年生インターンシップ

地球市民フェス 2024 平和絵画コンテスト
優秀賞　地域科学科　2年　松坂 咲良さん (御厨中 )　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　      なぜ探究活動が必要なのか　　　　　　　　　　　　　　校長　舟越　裕
　本校では、「まつナビ・プロジェクト」という「探究活動」を行っており、本校の教育活動の柱の1つとなっています。今の教育界で「探究」
はトレンドです。科目の中にも「古典探究」「日本史探究」といった科目があります。 文科省的に「探究」とは、「物事の本質を自己とのかか
わりの中で探り見極めようとする一連の知的営み」とされています。 12月22日に本校主催で、県北地区の６つの高校から代表生徒が集
まって、日ごろの探究活動を発表しました（詳細は次号）。発表会後の講演会の中で、ベネッセコーポレーションの山下真司さんから、生
徒たちに「なぜ探究が必要なのか」という問いが投げかけられました。 高校の探究活動は、 ①自らの興味・関心の中から課題を設定し、
②課題解決のために様々な方法で調査・分析・思考して、③課題解決の方策を提示するというプロセスになります。「まつナビ」では上記
①に時間を割いてきたことで、②③も充実してきたと評価されています。
　ただし、「なぜ探究活動が必要なのか」という本質的な問い対して、生徒だけなく教職員もそれぞれが納得解を持っているのか、と問
われると不安になります。こうした本質的な問いを生徒に投げかけ、思考し続ける場面を設定していくことが、今学校に求められている
ことは間違いありません。
　「なぜ学ぶのか」「なぜ探究活動が必要なのか」「なぜ働くのか」等、卒業前、進級前の今だからこそ考えるのに良いタイミングだと思
います。令和6年もお世話になりました。ありがとうございました。


